

## Adrián Alós



Alós es actualmente el CEO de *ABEXUS Analytics*. Posee una maestría en economía de la Universidad de York en Toronto y tiene más de 7 años de experiencia en temas económicos trabajando en Canadá y luego en Puerto Rico. Ha trabajado en proyectos que van desde el desarrollo de las guías del sistema de pensiones de la isla, optimización de operaciones de negocios, análisis de oferta y demanda para diversos sectores, y proyecciones económicas. Alós ha logrado combinar su pasión por la programación con sus bases teóricas en la Econometría.

